



げんきな子ども

かんがえる子ども

やさしい子ども

# Happy and Smile

新本幼稚園<音楽・英語特区>

(園長だより) 令和7年1月17日号

## 3学期も元気にスタート!

8日(水)の始業式の日。お正月に沢山ご馳走を食べたお腹を休めるために、みんなで「七草粥」を食べました。前日の7日に「おうちでも食べたよ」という子は少なく、子ども達にはあまり馴染みがなかったようですが、おかわりをする子も大勢いて、お正月ならではの経験ができてよかったなと思いました。



せり・なずな・ごぎょう・はこべら・ほとけのざ・すずな・すずしろ 「春の七草」

## 寒さに負けず元気に登園

登園時はとても寒く、凍えそうな日もありますが、子ども達はおうちの人と一緒に頑張って歩いて来ます。始業式の日水曜日で「あるこうデー」でした。冬休み明けでも、ちゃんと意識している子が多く感心しました。10日の「あいさつ運動」の日はこの冬一番の寒さだったのですが、いつも通り「チュッピーあいさつ隊」として頑張り通した子もいました。今週から朝のハッピータイムでマラソンも始まりました。4分間、曲に合わせて自分のペースで元気いっぱい走っています。



## 『当番活動』はりきっています

3学期になり、ばなな組も当番活動を始めました。同じグループのめろん組さんに仕事の仕方を教えてもらいながら、給食前の机ふきや牛乳配り、キンギョやメダカの世話などを一生懸命頑張っています。めろん組は小学校に向けて、給食当番を始めました。日替わりで二人ずつ、身支度をしてご飯やおかずを上手につぎ分けています。



ふきんはこうやってたたむんだよ。



しるしのところにぎゅうにゅうをおくよ。

めろん組は給食の配膳にチャレンジ!

## 『読み聞かせ』大好き



「きょうは、なんのお話かなあ?」

たんぼぼ文庫さんが読み聞かせに来てくれるのを楽しんでいる子ども達。読み聞かせが始まると絵本の世界に入り込み、真剣にお話を聞いています。それぞれの年齢に合わせた本や季節を感じられる本などを選んで、やさしい笑顔で子ども達に語りかけてくださっています。読み聞かせが終わると「またきてねー!」と言いながら、たんぼぼ文庫さんをみんなで見送っています。



## 「今年もみんな元気に過ごせますように」

15日に『無病息災』を祈り、いきいきフレンズさんや5年生と一緒に、園庭でとんどをしました。おうちから持ってきたお飾り、新年にかいた習字や絵などを燃やして、とんどの煙をしっかりとびました。その後、いきいきフレンズさんが作ってくださったしめ縄を一人ずつ火の中に投げ入れました。お餅やみかんもいただき、今年一年みんな元気に過ごせそうです。とんどのあとは、5年生と一緒に遊んで、笑顔いっぱいの子も達でした。



手洗い・うがいで  
風邪予防を!

総社市でもインフルエンザが流行しています。人混みに出掛ける時は『マスク』を着用し、外から帰ったら『手洗い・うがい』を忘れずに。